
《ロータリーソング》
　○　君が代・我らの生業・信濃の国
　○　誕生日の歌

《会　長　報　告》
　○　皆さん、こんにちは。4 月に入りましてぽか

ぽかして、春めいてきました、桜前線も長野そ
ろそろやって来ます。長野市の予想開花日は 4
月13日平年差0日、昨年差は+10日だそうです、
因みに予想満開日は 4 月 18日であります。

　　　来週はクラブの観桜会です、大勢の会員の
ご参加をお待ちしております。

　　　今月のロータリー月間は、「母子と健康月間」
でありますのでお話をしてみたいと思います。

　　　現在、栄養失調や不十分な医療・衛生のた
めに亡くなる 5 歳未満の子どもの数は、世界
で 700 万人と推定されています。このような子
どもたちの命を救うために、ロータリーは母親
や子どもたちが基本的な医療を利用できるよう
に支援しています。

　　　2014 年 10 月 RI 理事会は、4 月を重点分野
である「母子と健康月間」と定め、より多く
の母子に対する基本的な医療サービスの提供、
保険従事者を対象とした研修、保健ケアの提
供、母子の健康に関連した仕事に従事するこ
とを目指す専門職業人のための奨学金支援を
しています。

　　　具体的な活動としては、5 歳未満の子どもの
主な死亡要因である「はしか」「マラリア」「肺炎」

「エイズ」「下痢疾患」に対して予防ワクチンや
抗生物質の提供、汚染水による下痢疾患によっ
て栄養失調が悪化するため、井戸を掘ったり、
雨水貯蔵システムの設置やそれら設備を維持
する方法の指導などに努めています。

　　　また、母親の健康を向上させるための、移
動診療所では、子どもたちへのエイズ感染の
予防方法、母乳の与え方、健康管理の方法な

どを学びます。　
　　　妊婦の死亡率を削減するためには避妊教育

や避妊具の提供や、安全なお産と元気な赤ちゃ
んの誕生のためは、妊婦が産前・産後の医療
や訓練された保険従事者のサービスを受ける
ことが必要です。その為に、医療従事者を対
象とした研修プログラムを地元の人々が引き継
いでいけるような支援、妊婦や新生児の医療
に関する専門知識があるロータリー会員への相
談、母子の健康に関する専門団体との協力な
どの活動を行っています。

　　　少しでも母子の健康が改善され、子どもた
ちの命を救う為にも、我々ロータリアンは関心
を持ち何らかの行動を起こす必要があるので
はないでしょうか。

　　　本日は、ロータリー 4 月の月間テーマ「母子
と健康月間」についてお話をさせていただきま
した。ご清聴ありがとうございました。

《誕　生　祝　い》
　○　今月お誕生日をお迎えの皆様おめでとうご

ざいます。
　　ご本人：中澤　　勝君、倉石　智典君
　　　　　　吉川　雅也君

《お誕生日の歌》
　○　ご夫人がお誕生日をお迎えの皆様には、

お花を届けさせていただきます。
　　ご夫人：篠原　寿人君（昭子さん）
　　　　　　今井　用一君（より子さん）
　　　　　　夏目　　潔君（真澄さん）
　　　　　　堤　　満弘君（由紀子さん）
　　　　　　鎌倉　孝光君（哲子さん）
　　　　　　石黒　宏之君（葉子さん）

人類に奉仕するロータリー
Rotary Serving Humanity

平成29年4月  5日  第2,407回
平成29年4月12日  第2,408回 No. 2,161号

会長 ： 宮澤　与一　・　幹事 ： 鷲澤　幸一　・　会員サービス委員長 ：岩本　弘
E-mail : neast-rc@valley.ne.jp

URL : http://www.valley.ne.jp/~neast-rc/



《在 籍 賞 表 彰》
　○　4 月入会の皆様おめでとうございます。
　　和田　晶宜君 15 年、加藤　秀俊君  3 年
　　浮田　稔博君  3 年、吉川　雅也君  1 年
　　山本　英夫君  1 年

《幹　事　報　告》
　○　理事会報告
　◦前回議事録承認の件について
　　　前回の理事会において市内 6RC 親睦合同ゴ

ルフコンペの委員について承認いたしました。
その中で競技委員長が木内康富君となってお
りましたが、その後転勤されましたので、現在
選考中です。当日の参加者の中から選ばせて
いただきますので、よろしくお願い申し上げま
す。

　◦次期委員会構成変更について
　　　次期会員サービス委員会親睦担当浮田稔博

君が転勤の為、渡辺宏幸君に変更。
　　次期青少年委員会インターアクト担当木内康

富君が転勤の為、中山晴男君に変更。
　◦地区大会企画委員会が4月16日にございます。

大会テーマ・スケジュール等について審議いた
します。地区大会の関係については原実行委
員長始め執行部数名にご一任いただくことを
ご了承いただきました。

　◦ 4 月のプログラムを確認
　○　50 周年記念事業の植樹につきまして、正式

決定ではありませんが、5 月 28 日のお昼頃か
ら南長野運動公園にて行いたいと思います。
昼から始めて 14 時から長野パルセイロの試合
がありますので、それを観戦したいと思います。
決定しましたらまたご連絡いたします。

　○　4 月 23 日（日）にインターアクト地区研修・
協議会が開催されます。現在出席者がほぼい
ない状態です。長野東ＲＣが提唱しておりま
す文化学園長野中学・高等学校が主管いたし
ますので、是非お手伝いをお願いいたします。
10 名程お願いしたいと思っております。

　○　例会変更のお知らせ
　　長野北ＲＣ 6月22日（木）最終例会の為、時
  間と場所の変更をいたします。
  ＊定刻受付をいたします。
  6月29日（木）理事会の決定により、
  休会いたします。
　　　 ＊定刻受付はいたしません。
　　上田ＲＣ 5月1日（月）理事会の決定により
  休会いたします。
  ＊定刻受付はいたしません。
　　上田東ＲＣ 4月19日（水）親睦例会の為、時
  間と場所を変更いたします。
  ＊定刻受付をいたします。
  5月3日（水）祝日の為、休会いた
  します。

  ＊定刻受付はいたしません。
  5月31日（水）座禅例会の為、時
  間と場所を変更いたします。
  ＊定刻受付をいたします。
  6月28日（水）最終例会の為、時
  間と場所の変更をいたします。
  ＊定刻受付をいたします。
　○　米山梅吉記念館より館報春号が届いており

ます。ご覧になりたい方は事務局までお申し出
下さい。

《出　席　報　告》
本　日 出　席 欠　席 出席率

会員数 53名 33名 20名 62.26%
前々回　3月15日 訂正出席率　63.26%

《ニコニコボックス》
　誕 生 日 祝 い : 中澤　　勝君、倉石　智典君
　　　　　　　　吉川　雅也君
　夫人誕生祝い : 篠原　寿人君、夏目　　潔君
　　　　　　　　堤　　満弘君、鎌倉　孝光君
　　　　　　　　石黒　宏之君
　在 　 籍 　 賞 : 吉川　雅也君、山本　英夫君
　○　卯月、4 月となりました。桜サクラ早く来い !
 横田　一尊君
　○　やっと春が来ました。城山の桜ももう少しで

す。観桜会楽しみにしております。会員サービ
ス委員の皆様よろしくお願いします。 

 佐藤　忠幸君
　○　3 年間大変お世話になりました。本当にあり

がとうございました。長野東 RC の益々のご発
展を祈念しております。 浮田　稔博君

　○　もう桜の季節になりました。今月もよろしく
お願いします。 宮澤会長、鷲澤幹事、千野
SAA

《前月ニコニコボックス報告》
　3 月／ 4 回　70,000 円　累計　596,500 円

《委 員 会 報 告》
　○　次年度幹事　　関口　浪男君
　　　3月下旬に参加者の皆様にはご案内いたしま

したが、4 月 9 日（日）に地区研修・協議会が松
本大学で開催されます。年度初めでお忙しい
中ですが、参加される皆様よろしくお願いいた
します。当日はバスで行かれる方は 7 時 45 分
にホテル国際 21 正面玄関前にご集合下さい。
8 時出発となっております。終了は 16 時です
ので長野到着は17時30分ごろになります。「花
梨」にて慰労会を行いますので、是非ご参加を
お願いいたします。

　○　会員サービス委員会　愛甲　宏明君
　　　会員サービス委員会からご案内いたします。



既にご存知のことと思いますが、4 月 12日（水）
は観桜会となります。開花予想日は 13 日との
ことですが、今週は 20 度越えの日があるそう
ですので、一気に咲くかもしれません。期待し
たいと思います。会場は萬佳亭です。よろしく
お願いいたします。

《退　会　挨　拶 》
　○　浮田　稔博君
　　　浮田でございます。誇り高き長野東ロータ

リークラブの皆様、本当に、本当に 3 年間あり
がとうございました。この度東京支店に転勤と
なりました。今引継ぎで行ったり来たりしてい
ますが、東京のお客様に「長野から来た」と申し
上げると、非常に話がはずみます。長野に対
しての憧れを感じます。この地で 3 年間支店
長として色々な方々とお付き合いさせていただ
いたことは、改めて幸せなことだったのだなと
思います。

　　　私はロータリークラブでは大してお役にも
立てず、ロータリアンとしてふさわしい行動を
取っていたのかと疑問です。せいぜい司会を
やったり、カメラで写真を撮ったりしたぐらい
でしたので、それだけでは残念ですのでお配
りした資料について少しお話させていただきま
す。

　　「開・廃業の傾向：長野県の自治体」
　　～説明～
　　　これで私は東京に参ります。東京支店はど

こにあるかと言いますと、八重洲を降りていた
だくと大丸がありまして、日本橋の方に進んで
いただくと左側に鉄鋼ビルというのがございま
す。その鉄鋼ビルの一階に東京支店がござい
ます。日本橋口からも非常に近いですので、皆
さん新幹線の待ち時間などありましたら、是非
お茶を飲みに寄ってください。お待ちしており
ます。

　　　本当に皆さんありがとうございました。

《本日のプログラム》
　○　クラブフォーラム

《地区研修・協議会》
　○　4 月 9 日（日）　松本大学



平成29年4月12日　観桜会

《ゲ ス ト 紹 介》
　○　北信第二グループ
　　ガバナー補佐　脇田　綱雄様
　　補佐幹事　　　小林　直人様

　○　第 2600 地区ローターアクト
　　地区代表　横山　允宣さん

　○　長野東ローターアクトクラブ
　　幹事　竹内　進之助さん

《会　長　報　告》
　○　みなさん、今晩は。本日は、会員サービス

委員会委員長をはじめ、親睦担当の皆様のご
手配により、桜の名所でありまた長野市を一
望出来ます、萬佳亭で観桜会を開催されます
事に感謝申し上げます。

　　　花見とは、直訳すると「花を見ること」「花
を観賞すること」という意味ですが、日本で
は「花」は「桜の花」を指し、「観賞すること」
は「観賞することを名目に飲食を楽しむこと」
と言い換えられております。 

　　　「花より団子」という例えがあるように、「花
見」は花を落ちついて観賞するものではなく、
仲間で集まって宴会を開くことが重要なので
ある。このような飲食のありかたは、神様に
いったん捧げた供え物を下げて、神前で皆で
神の恵みに感謝しながら（しかし現実は、酔っ
ぱらって神様への畏敬も感謝もなにも失って）
飲食を楽しむという日本の伝統的な祭祀の開
催方式に起因するとみられます。 

　　　花見の観賞姿勢は、日本人の観劇やスポー
ツ観戦にも共通したものがある。例えば、江
戸時代の歌舞伎や寄席は飲食しながら観賞す
るのが普通であり、相撲や野球のようなスポー
ツ観戦にも同様の傾向が見られる。歌舞伎や
相撲の興行が一日中たらたらと行われ、観客
から「もっと短く集中してやれ」というような
不満が起きないのも、観客は飲み食いして楽
しみながら、大事なところでは観劇や観戦に
集中するという鑑賞スタイルが定着している
からだそうであります。

　　　本日は、観桜会お花見例会です、おおいに
飲んでいただき、懇親を深めていただき、お
楽しみいただければ幸いです。

《出　席　報　告》
本　日 出　席 欠　席 出席率

会員数 52名 31名 21名 59.61%
前々回　3月22日 訂正出席率　69.38%

《ニコニコボックス》
　誕生日祝い：山田　康裕君
　在 籍 賞：加藤　良雄君、山田　康裕君
　　　　　　　加藤　秀俊君
　早 　 　 退：山田　康裕君
　○　八十路の半ばへ元気なのは、ロータリーの

お陰です。今度ともよろしく。 篠原　寿人君
　○　お花見お花見嬉しいな～！ 横田　一尊君
　○　さむいですが、花咲いてました。
 篠田　諭君
　○　ごぶさたしました。今年はがんばります。
 山田　康裕君
　○　欠席続き申し訳ございません。
 北野　敬造君

《本日のプログラム》
　○　観桜会

《4月19日のプログラム》
　○　ゲスト卓話
　　（株）柳沢林業　代表取締役　原　薫様

《4月19日のメニュー》
　○　洋コース
　　・タコとセロリのサラダ　ジェノバ風
　　・イベリコ豚のグリエとフェンネル風味の
　　　サルシッチャ
　　・クリームブリュレ
　　・パン
　　・コーヒー

=次週例会予告=

《4月26日のプログラム》
　○　会員卓話

《4月26日のメニュー》
　○　和定食
　　・刺身　鯛葉桜〆　ホタルイカ
　　・焼物　鰆ふき味噌焼き　ハマグリ田楽焼き
　　・煮物　鶏吉野煮　こごみ　さらし葱　木の芽
　　・食事　あさりご飯　味噌汁　漬物
　　・水菓子　桜アイスと抹茶の生チョコレート



司　　 会：愛甲　宏明君
開会挨拶：宮澤与一会長
ご 挨 拶：北信第二グループ
　　　　　 ガバナー補佐　脇田　綱雄様
　　　　　 第 2600 地区ローターアクトクラブ
　　　　　 地区代表　横山　允宣さん
乾　　杯：篠原　寿人君
中 締 め：北信第二グループ
　　　　　 ガバナー補佐幹事　小林　直人様
　　　　　 横田　一尊君

観桜会 場 所：「萬佳亭」


